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Province de Québec 
Commission scolaire des Hautes-Rivières 
St-Jacques-le-Mineur 
 
 
Procès-verbal d’une séance ordinaire du conseil d’établissement tenue le 
mercredi 15 mai 2019 à 19 h 04, au local du service de garde de l’école St--
Jacques. 
 
Étaient présents :  
 
Madame Martine Lalonde, parent  
Madame Mélanie Jo Lacerte, parent  
Madame Patricia Venessa Lafrenière, parent 
Madame Joannie Brault, parent 
Monsieur Pierre Boudreau, commissaire 
Madame Monique Levasseur, enseignante 
Madame Nadine Gélineau, enseignante 
Madame Anne Gagné, enseignante  
Madame Chantal Chèvrefils, soutien 
Madame Annie-Mélanie Rioux, directrice  
 
Était absent :      Madame Anne Bouchard, parent 
                              Madame Martine Gagnon, enseignante 
                              Madame Jade Briand, professionnelle 
 
 
Public 
 

1. Ouverture de la séance et vérification du quorum 
Après vérification du quorum, Madame Lalonde déclare la séance 
ouverte à 19h05 et souhaite la bienvenue à tous. 

 
2. Adoption de l’ordre du jour 

Il est demandé d’ajouter au point varia  
Organisation scolaire  
Il est également demandé de modifier en titre de l’ordre du jour séance 
extraordinaire pour séance ordinaire. 

 
Il est proposé par Madame Patricia Venessa  Lafrenière 
Que l’ordre du jour soit adopté avec modifications. 
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ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

3. Adoption du procès-verbal du 29 janvier et du 24 avril 2019  
 

Il est proposé par Madame Mélanie Jo Lacerte 
Que le procès-verbal du 29 janvier 2019 soit adopté. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
Il est proposé par Madame Anne Gagné 
Que le procès-verbal du 24 avril 2019 soit adopté. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

4. Période de questions du public 
 
N/A 
 

5. Mot du commissaire 
 

Monsieur Boudreau informe les membres du Conseil que le projet de 
peinture prévu à l’école St-Jacques durant les vacances estivales 2019 
concerne les aires communes et non l’ensemble du bâtiment. 
 

 

6. Affaire courante (demande de résolution) 
 

6.1 Photo scolaire et renouvellement 2019-2020 
 
Suite à l’analyse des propositions recueillies par Mme Rioux, le Conseil 
souhaite faire affaire avec la compagnie Enfantsclick pour les photos 
2019-2020.  La séance est prévue le 16 septembre prochain. 
 
Il est proposé par Madame Joannie Brault de choisir cette compagnie de 
photo. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

6.2 Calendrier scolaire 2019-2020 
 

   Dépôt du calendrier scolaire  
 
Mme Rioux présente aux membres du Conseil le choix de l’équipe-école 
en lien avec les journées pédagogiques mobiles choisies (1er novembre 
2019 et 15 juin 2020).   
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 La répartition des dates selon les étapes est semblable à celles effectives 
durant l’année 2018-2019 
 
Il est proposé par Madame Mélanie Jo Lacerte d’approuver la proposition 
de calendrier déposée. 

 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 
6.3 Campagne de financement 19-20 
 
Suite aux démarches de Madame Rioux, un fournisseur pour l’achat de 
poinsettias a été trouvé.  Le prix unitaire de chaque plante étant de 5$ 
taxes incluses sans minimum d’achat requis, il est proposé de vendre 
chaque article au coût de 10$. 
 
Comme la deuxième vente de pains a été moins lucrative (environ 700$ 
avec un bon d’achat pour des livres de 150$) que la première, il est 
proposé de n’en faire qu’une seule l’an prochain et de diversifier avec 
la vente de poinsettias avant la période des Fêtes. 
 
Le prochain dîner pizza aura lieu le 30 mai prochain. 
 
Il est proposé par Madame Martine Lalonde d’adopter la campagne de 
financement pour les poinsettias à 10 $. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

7. Maternelle 4 ans 
 

Mme Rioux nous confirme qu’il y aura une maternelle 4 ans à l’école 
St-Jacques dès septembre 2019. Elle explique qu’il reste encore 
plusieurs places disponibles. 
 
 

8. Révision du plan de lutte pour contrer l’intimidation et la violence à 
l’école. 
 

Mme Rioux dépose le plan de lutte pour contrer la violence et 
l’intimidation à l’école et explique les petites modifications qui y ont 
été apportées. 
  
Il est proposé par Madame Joannie Brault 
Que le plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation soit 
approuvé 
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APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

9. Service alimentaire 2019-2020  
 

Madame Rioux explique au Conseil que le concessionnaire Mangeons 
maison ne désire pas renouveler le contrat.  Madame Rioux tentera 
quelques démarches pour trouver une autre ressource, mais étant 
donné la localisation de l’école et le nombre restreint d’utilisateurs 
potentiels, la recherche est plus compliquée.  Elle explique que, pour 
le moment, il n’y aura pas de service alimentaire pour l’année 2019-
2020 à l’école Saint-Jacques. 
 

 

10.   Mot de la présidence et correspondance 
 

Madame Lalonde fait un bilan de sa participation aux diverses activités 
organisées par la Commission scolaire : gala reconnaissance, tournoi 
Pierre Larose et le gala des retraités et 25 ans de service. 

 
11. Mot de la directrice 

 
Madame Rioux explique que le mois de mai est le mois consacré à 
l’activité physique.  Elle souligne que durant tout le mois, les élèves et le 
personnel marcheront 15 minutes sur la cour.  Les parents y sont invités. 

 
12. Mot du délégué au comité de parents 

 
Madame Lalonde informe les membres du Conseil des conférences à venir 
(webinaire et Martin Laroque). Les dates seront confirmées sous peu. 
 
Le sondage du world café réalisé au début du mois de mai a fait ressortir 
une dizaine de questions et de préoccupations des parents qui seront 
adressées au Ministre de l’Éducation. 

 
13. Mot des enseignants 

 
Mme Gélineau présente aux membres du Conseil les activités sportives à 
venir (défi des cubes énergie, défi des ambassadeurs). 
 
Elle souligne au passage l’excellente performance des élèves de l’école St-
Jacques lors de la compétition d’athlétisme du 17 mai dernier.  L’école a 
récolté 17 victoires.  Bravo aux élèves participants. 
 
Encore cette année l’école St-Jacques sera parrainée par un généreux 
participant à La boucle du Grand défi Pierre Lavoie. 
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  ___________________   ______________________  
 Martine Lalonde Annie-Mélanie Rioux 
 Présidente Directrice 

 
14. Mot du service de garde 

 
N/A 
 

 

15. Varia  
 

15.1 Organisation scolaire 
 
Madame Rioux explique aux membres que l’organisation scolaire actuelle 
est provisoire étant la prochaine lecture de clientèle qui aura lieu le 24 mai 
prochain.  Des précisions en ce sens suivront à la prochaine réunion. 
 

 

16. Clôture de la séance 
 
Il est proposé par Madame Mélanie Jo Lacerte que la séance soit levée.  
Une réunion extraordinaire est à prévoir pour l’adoption du budget 
initial 2019-2020. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
Madame Lalonde déclare la levée de la séance à 20h35 
 


